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令和３年６月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
１ 桒原 五男 吉野川 １ 財政状況について

政友会
いろは （１）現在の状況と今年度の市長の財政運営の方針

は

２ 経済活性化について

（１）コロナ禍において中小企業及び市民への支援
は

（２）スーパープレミアム商品券の状況は

（３）中心市街地活性化協議会への協力体制は

（４）ふるさと納税の新しい返礼品の開発は

３ 新型コロナウイルスワクチンの状況について

（１）予約状況及び接種状況は

（２）今後の接種計画は

４ ＦＣ徳島ホームタウン事業について

（１）ＦＣ徳島のホームタウン構想の進捗現状は

５ 新型コロナウイルス感染症対策について

（１）学校等で新型コロナウイルス感染症の陽性者
が出た場合の周知方法は

６ 市民プラザについて

（１）アリーナなどの使用状況は

７ 成人式について

（１）令和３年、令和４年成人式の具体的な開催方
法は

（２）令和４年４月成年年齢に関する民法改正に伴
う成人式のあり方は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１４番）
２ 細井 英輔 薫風会 １ 財政危機への対応について

（１）「特定目的基金」の活用は

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について

（１）今後の接種順位と市全体の接種完了時期は

（２）優先される基礎疾患の対象者と手続き方法は

３ 徳島県ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けての本
市の状況について

（１）ＧＩＧＡスクール構想の進捗状況は

（２）タブレット端末の状況は

（３）教員の指導スキル向上策は

４ 山瀬小学校屋内運動場改築工事について

（１）工事の進捗状況は

（２）経費削減についての成果は

５ 本市の木造住宅耐震化について

（１）木造住宅耐震化事業の現状は

（２）徳島県耐震改修促進計画の改定案による本市
の木造住宅耐震化事業の目的とその課題は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
３ 相原 一永 公明党 １ プラスチックごみゼロの取り組みについて

（１）プラスチックごみゼロの取り組みについての
の見解は

（２）市の取り組みは

２ 国土強靱化計画における本市の河川改修について

（１）川田川の浚渫状況は

（２）飯尾川の河川改修の状況は

３ 新型コロナウイルスワクチン接種に係わる対応に
ついて

（１）７月末までに高齢者向け接種希望者全員受け
られるのか

（２）高齢者の次の対象者への対策は

４ 中高年のひきこもり対策について

（１）中高年のひきこもり家族の支援は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
４ 中西 渉 吉野川 １ 認知症支援について

政友会
いろは （１）現状と取り組みは

２ 農業施策の現状と今後の取り組みについて

（１）農業の担い手対策、新規就農の促進・定着対
策は

（２）農福連携についての取り組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
５ 岡田 光男 日本共産党 １ コロナ禍での国民健康保険制度について

（１）令和２年度の実績は

（２）コロナ減免の実績並びに今年度の実施は

２ 特別障がい者手当について

（１）制度の内容は

（２）介護保険制度利用者の利用状況は

（３）周知の方法は

３ 平和行政について

（１）本市の平和行政の取り組みは

（２）アオギリなど被爆二世の木の植樹は

４ ファミリーサポートセンターについて

（１）利用状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
６ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 瀬詰大橋の安全について

政友会
いろは （１）現在までの要望は

（２）改めて要望しては

２ ゴミの不法投棄について

（１）現在のパトロールの成果は

（２）所有者への協力要請は

３ 指定管理料の切り詰めについて

（１）現在の協議状況は

（２）指標値はあるのか

４ 夢紡ぐふるさと便事業について

（１）対象者へのお知らせ方法は

（２）特産品の提供者へも協力いただき、より充実
しては

５ 交通弱者への支援の現状は

（１）現在の進捗状況および実施時期は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
７ 岡田 晋 吉野川 １ 飯尾川の浸水対策について

政友会
いろは （１）大雨や台風時の浸水被害状況は

（２）市として取り組んでいることは

（３）改修が進まない問題点は何か

（４）用地の先行取得を県に求めては

２ 徳島病院の存続について

（１）移転統合再検討中の現在の状況は

（２）災害時連携協定締結の進捗状況は

（３）本市における病院の経済効果は

（４）本市議会は存続要望の意見書を可決し存続を
求めているが本市はどう取り組んでいるのか

３ 新型コロナウイルスワクチン接種について

（１）接種の優先順位と周知の方法は

（２）手続き未完の独居高齢者等の接種についての
周知と確認をどのようにするのか


